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Trois années déjà écoulées sur un engagement de 6 ans.
Trois années particulièrement éprouvantes, riches en bouleversements    
de toute nature qui s’empilent et qui nous donnent parfois un sentiment 
d’impuissance à les affronter. Par décision du conseil municipal le 28    
Mars 2023, il n’est pas envisagé pour la commune d’augmenter les   
impôts fonciers cette année, compte tenu de la crise économique que  
nous traversons et, pour ne pas rajouter aux difficultés vécues par  
certains. Il nous faudra cependant y avoir recours dans un futur plus ou 
moins proche, si nous voulons maintenir les niveaux de services pour la 
population et d’entretien de nos infrastructures.

ACHAT DU LOCAL DE LA POSTE 

Il nous a semblé judicieux d’acquérir ces locaux situés dans l’environnement proche des
structures communales. Ils enrichiront le patrimoine de notre commune au même titre que
la ferme maraîchère.
Les locaux non utilisés par la poste pourraient, par exemple, nous permettre d’y aménager la
bibliothèque qui n’est pas visible dans le sous sol de la mairie, ou accueillir un autre projet
municipal.
Nous envisageons également si nos moyens financiers le permettent, d’acheter au moment
opportun, le logement du premier étage.
Il est dommageable à notre sens, que cela ne fût fait, lorsque l’occasion s’en est
présentée par le passé.

ont été classées en cercle 3 « zone possible d’expansion 
géographique du loup ». Ce classement permettra aux agriculteurs 
de bénéficier d’aides à la protection des animaux domestiques.
Il est rappelé qu’en cas d’attaque, il convient d’alerter les autorités 
et surtout de ne rien toucher ou déplacer sur la scène du carnage 
pour être indemnisé.

LOUP AVIS AUX ÉLEVEURS 

Nous allons y remédier, passer en revue ce qui a été réalisé, vous informer sur les projets en
cours ou à l’étude, nous projeter ensemble sur la seconde partie du mandat, afin de définir
notre vision de Razac sur l’Isle 2030 et construire ensemble l’avenir.
Très Cordialement,
Le Maire
J. PARVAUD

Le gouvernement a appliqué une hausse de 7,1 % sur les valeurs locatives de vos biens, ce qui va 
se traduire par une hausse équivalente de votre taxe foncière. Nos dirigeants reprennent de la 
main droite, ce qu’ils vous ont accordé de la main gauche : la suppression de la taxe d’habitation. 
Qui l’eut cru ! 
L’heure est au bilan de mi-mandat. La situation sanitaire ne nous a pas permis de vous associer 
comme nous l’avions prévu, à l’étude et à la concrétisation des projets qui le nécessitaient.

Bonjour à toutes et bonjour à tous,

séparer . Avisés comme il se doit par les notaires, les élus de la majorité 
ont convenu, par préemption, d’acquérir ces locaux qui constituent le   
rez-de-chaussée du bâtiment, pour une valeur de 120 000€. Ce prix, à 
notre demande, a été validé par le service des domaines de l’État La 
poste, locataire des lieux, verse actuellement un loyer.                                
Un loyer qui, de fait, sera encaissé par la commune.

La SCI propriétaire de ces locaux a décidé de s’en
 

Par arrêté préfectoral toutes les communes de Dordogne
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Les agriculteurs, ont l’interdiction de tailler les haies du 1 er avril au 
31 juillet. Cette mesure non applicable aux particuliers est cependant 
fortement recommandée dans le cadre de la protection
des nidifications.
 Ceci ne dispense pas de couper les branches et ronces qui 
dépassent sur la voie publique ou chez son voisin.

TAILLE DES HAIES

Ils sont sur le bon chemin.
L’association d’insertion par le travail « LE CHEMIN » à œuvré sur le 
territoire de la commune de Razac sur l’Isle, sur proposition du chef des 
services techniques. Les stagiaires ont nettoyé caniveaux et trottoirs, 
repeint les porte-vélos disposés ici et là dans le village, clôturé une surface 
de maraîchage supplémentaire à la ferme municipale de l’Ile aux Anges.      
Nous remercions l’association et les jeunes gens dont certains vivent sur la 
commune, pour la qualité des prestations assurées.

ASSOCIATION « LE CHEMIN »

                                 L’eau est un bien 
commun précieux, vital, qu’il convient 
de préserver. Plus de 400 communes
ont été soit en restriction, soit en 
pénurie en 2022. La situation reste 
critique pour 2023, par manque de 
précipitations et d’enneigement. Les 
nappes sont très basses ainsi que les 
réservoirs.
Il convient, d’ores et déjà, que chacun 
d’entre nous mette tout en œuvre 
pour économiser l’eau, avant que des 
mesures restrictives soient prises.

SÉCHERESSE

«Comme vous le constatez dans votre quotidien, nous faisons face à une inflation hors norme,
particulièrement sur les prix de l'énergie. Un retour à la normale semble peu probable.
Razac a, depuis la nouvelle mandature, beaucoup investi dans des projets immobiliers.
Hors, les besoins pour le fonctionnement et l'entretien de notre commune sont en forte croissance
(personnels, routes, signalisation...).
Dans ce contexte, nous demandons à l'équipe municipale de mettre un terme, dans l'immédiat, à
toutes nouvelles acquisitions (en particulier l'achat du bâtiment de la Poste).
L'avenir est incertain. Donnons nous toutes latitudes pour y faire face.
Prenez soin de vous. »

Yannick BARRIERE, Elodie CONSTANT, Cédric BONTANT, Nadia MARTIN

LE MOT DE L’OPPOSITION

AVIS aux étudiants en médecine de la commune.
Dans le cadre de la recherche de médecin pour 
RAZAC sur l’ISLE la municipalité envisage de 
participer au financement d’une partie de leurs 
études.
Pour plus d’informations contacter la mairie au : 
05.53.54.60.20

RECHERCHE MÉDECIN

Le covoiturage pour vos déplacements du 
quotidien : y avez-vous pensé?

Le Grand Périgueux et Périmouv lancent une 
grande enquête sur le sujet avec illicov

VOTEZ POUR VOS ARRÊTS 
ET VOS HORAIRES

Notre objectif : vous permettre de covoiturer plus 
simplement avec la ligne de covoiturage

Soyez libre, gardez
vos habitudes 

Choisissez votre horaire 
en 1 clic. À l’avance 

ou en dernière minute.

Passagers : covoiturez 
en toute tranquillité 

illicov vous propose des 
départs garantis 

aux heures de pointe.

Conducteurs : gagnez 
jusqu’à 100€/mois 

En tant que conducteur, 
gagnez de l’argent même 

sans passagers.

POUR PARTICIPER EN 1 CLIC
RENDEZ-VOUS SUR

illicov.fr/voter
Ne pas jeter sur la voie publique - Imprimée par nos soins - La Roue Verte, SAS au capital de 23 000 euros (RCS 494 551 492 Grenoble)

Flashez-moi !

ENQUETE OUVERTE JUSQU’AU 30 JUIN 2023
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THÉÂTRE

VIDÉO

BIBLIOTHÈQUE

Vous avez certainement remarqué que depuis quelques années, une 
petite chatte abandonnée ‘’squatte ‘’en journée notre mairie. Nous 
l’avons baptisée : MINETTE
Certains d’entre vous, s’inquiètent de savoir où dort Minette lorsque 
la mairie est fermée.
Un Razacois au bon cœur lui a fabriqué avec des matériaux de 
récupération sa propre chambre.
Nous lui souhaitons, de passer de belles nuits au chaud et à l’abri 
des intempéries.

C’est avec grand plaisir, mais aussi beaucoup 
d’émotions, que les Diaboliques sont remontés
sur scène, les 24 et 25 mars, pour le plus grand 
plaisir du public, venu nombreux pour les
applaudir. 10 adolescents de 11 à 18ans, des 
anciens, des nouveaux, se sont retrouvés tous
les vendredis depuis les vacances de Toussaint    
pour préparer ce spectacle, qui proposait 2
pièces comiques. Ce succès les motive pour 
préparer le prochain spectacle !                                  
Rendez-vous en 2024.

Dans le cadre des échanges culturels, la 
bibliothèque reçoit de temps en temps le 
centre de loisirs afin de faire découvrir la 
lecture aux plus jeunes, au sein même de la 
bibliothèque Municipale. Qu'on se le dise, 
pour le plaisir des grands et des petits, les 
murs de notre bibliothèque respirent la 
jeunesse régulièrement. 
Merci aux bénévoles de la bibliothèque qui 
rendent cet accueil possible.

                    Nous ne sommes pas peu fiers de vous                 
     annoncer la diffusion d'une vidéo réalisé par                       
     la mission du développement durable Dordogne                  
     Périgord. Cette vidéo a été réalisé le 22                               
     novembre dernier sur le site de la ferme                              
     Municipale .vous pouvez                                                       
     retrouver cette vidéo sur                                                      
     le site Internet de la                                                             
     mairie dans l'onglet                                                              
     trophée du                                                                            
     développement                                                                    
     durable de 2022 .                                                                 
     Ou directement sur                                                               
     internet en cherchant                                                           
     trophée du                                                                            
     développement durable                                                        
     à la ferme Municipale de Razac sur l'Isle.

MINETTE

AGENDA06 mai belote
09 mai réunion publique finances
07 mai vide grenier basket
13 mai  trophée départemental BAD  
14 mai vintage Razac comité des fêtes
14 mai  combat doré
20 mai belote basket

03 juin belote amicale laïque
10 Juin Inauguration de la ferme maraîchère
7 au 25 juin tournoi tennis
17 juin belote amicale laïque
23 juin fête de la maternelle  APER
24 juin fête de la musique zap asso
30 juin fête de la primaire APER
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ÉTAT CIVIL

La Mairie est la maison commune. Nous sommes tous ouverts à votre écoute, vos 
remarques et idées.
                  Ouverte du Lundi au Vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h et le    
                                                      Samedi de 9h à 12h.

                          Tel : 05.53.54.60.20 Mail : mairie@razacsurlisle.fr

                                    https://www.facebook.com/mairieRazac

CDEM
vous informe qu'à la suite du dépôt de son dossier de  demande de 
classement du DOMAINE de PEYSSAC en «RÉSERVE NATURELLE 
REGIONALE », le Conseil Scientifique Régional du Patrimoine Naturel de 
Nouvelle- Aquitaine, s'est réuni le 15 novembre 2022 en conseil 
scientifique territorial de Bordeaux, et a examiné à la demande de la 
Région Nouvelle Aquitaine, l'opportunité de ce classement. Un avis 
favorable a été formulé à l'unanimité. Le Conseil d'Administration, ses 
membres et amies se félicitent et remercient le SERVICE 
ENVIRONNEMENT de la REGION NOUVELLE AQUITAINE, le SERVICE des 
MILIEUX NATURELS du CONSEIL DEPARTEMENTAL de la DORDOGNE 
l’Association POUR LES ENFANTS DU PAYS DE BELEYME, VYA NATURA, les 
associations naturalistes partenaires pour leur implication, leur aide et 
leur soutien .

MONTAGUT Arlette      
MASSOUBRE Eric 

VANDIJCK Alba

BOURILLON Maddy

LEPARC Stéphane Frédéric - CALMELS Anna Madeleine Dolorès 

BRAULINO DE OLIVEIRA Joao Paulo – PREBOT Sabrina Aurore

MONTAGUT André  HASHGEN Lucette,Odette

LARUE Jeannine

BORIE Simone, Jacqueline

DUVERNEUIL Jeannine, Louise, Jeanne
MICHAUD Guy, Lucien, Albert

CHOURY Nicole, Josette 

Le maire a offert à la commune un pressoir qu’il convient de restaurer. Si vous avez des 
compétences en matière de menuiserie, ferronnerie, peinture et si vous pouvez participer      
à ces travaux, vous serez accueillis à bras ouverts. Il nous faudra refaire les pieds ainsi       
que le disque sous presse en planches de chêne de 4/5cm d’épaisseur. Si vous disposez      
de ces matériaux, nous en faire part. Nous recherchons également un broyeur de pommes, 
une comporte et une ou deux barriques, ainsi qu’un opérateur compétent pour presser les 
fruits. Pour nous aider dans la mise en œuvre de cette journée et participer aux travaux,     
tel au : 0553546020 accueil mairie. Merci de votre contribution.  

Le CERCLE DÉPARTEMENTAL d’Études du MILIEU DOMAINE de PEYSSAC (Chauffre)

Marie Dubernard & Michel Favard coprésidents du CDEM.

 JOURNÉE JUS DE POMME CIDRE Nous avons décidé d’organiser à l’automne

une journée jus de pommes/cidre à la ferme maraîchère. 
Pour ce faire, nous demandons à ceux qui possèdent des 
pommiers, de nous proposer leur surplus de fruits en 
contactant la mairie au 05 53 54 60 20. Des sacs leur seront 
distribués et les fruits récupérés le moment venu par les 
agents de la commune. Ces personnes seront, bien 
évidemment invitées à cette petite fête souvenir d’enfance 
pour certains, qui savent que ce jus de pommes est très bon 
pour le transit intestinal.

mailto:mairie@razacsurlisle.fr
https://www.facebook.com/mairieRazac
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